

# 中央だより 2015 1月号

小美玉市張星500 TEL 0299-46-1321 URL http://www.ibk-chuo-h.ed.jp/

県立中央高等学校

学ぶ楽しさ 伝える喜びが発見できる学校

## 第3学期 始業式 (1月8日 体育館)

平成26年度第3学期始業式が厳粛に行われました。

～各学年とも重要な学期になります。特に3年生は、センター試験を含め進路決定という人生を決める学期といって過言ではない～



## 3年生の今月～受験は団体戦！チーム中央！！～

### ☆1月15日<センター試験直前指導>



深谷教頭「画竜点睛」



中村進路指導部長「受験は団体戦！」



元木教諭「準備をして慌てず！」3学年の先生より激励の寄せ書き



### ☆1月21日<個別面談開始>



【きめ細やかな受験指導】自己採点のデータをもとに志願先の検討→学年による出願先検討会→個別面談により最終決定

### ☆1月30日<最後の学年集会：自由登校へ>

～各自必要な特別課外の受講や大学学習室で二次対策へ～



大内学年主任  
「まとまりのある学年だった」



元木教諭  
「ここからの自由登校を有効に」



「特進クラスからは緊張感が・・・」『みんなで桜の花を咲かせよう！！』



## スポーツ科学コース(3年)がスケート実習を実施

- 目的：スポーツ科学コースの授業の一環として、スケートの基礎技術の習得や実習を通して、将来の指導者としての資質を身に付けるとともに、人間的ふれあいを深めることを目的とする
- 日程：第1回 平成27年1月13日(火)  
第2回 平成27年1月20日(火)  
第3回 平成27年1月22日(木)
- 場所：笠松運動公園スケート場
- 実習内容：11:00～12:45 インストラクターによる講習  
13:30～15:15 自己研修(フリー滑走)
- 実習風景



## 善行生徒表彰

1月23日

本校生徒4名が、車にひかれた犬を抱きかかえながら、飼い主の家を探し届けたことで、善行表彰を受けました。飼い主の方からも、本校にお礼の手紙をいただきました。



## 1月19日～23日 ソウル研修



- 1/19(月) 成田空港＝仁川空港＝ソウル(宿泊)
- 1/20(火) 大真女子高等学校訪問・現地校生徒と市内観光
- 1/21(水) 現地大学生とソウル市内班別研修
- 1/22(木) ソウル郊外視察研修(統一展望台・自由の橋)＝ソウル市内視察研修(景福宮・国立民俗博物館他)
- 1/23(金) 仁川空港＝成田空港

### ～参加生徒の感想～

研修二日目に現地の大真女子高校との交流会があり、去年の7月以来の再会を果たすことができました。最初に会ったときから半年も経っていたので、覚えていてくれるか心配でしたが、顔合わせをした時に前回ペアだった生徒が、「花梨(カリン)」と名前を呼んでくれ、とても感動したので覚えています。(中略)領土問題や慰安婦問題など、韓国との間に問題があり、私も研修に行くまでは不安が大きく心配でした。しかし、いざ韓国の人たちと会ってみると皆優しくとても安心することができました。私たちのように、いつか日本と韓国も完全に和解して仲良くなれる日が来ることを願っています。また、今回の研修をきっかけに韓国語の学習に力を入れ、海外にも目を向け、異文化理解を深めていきたいと思いました。

(2年女子)